

"Pepper" ist ein humanoider Roboter und ein regelrechter Star in der Szene. Denn Pepper hat vieles von dem, was seine Kollegen nicht haben: er ist süß, er ist aufmerksam, er ist hilfsbereit und er ist zunehmend selbstständig. Mussten Software- und Robotik-Entwickler in den letzten zwei, drei Jahren noch Pepper vorstellen, macht er das in diesem Jahr auf der CEBIT ganz allein. Er plaudert mit den Besuchern und erzählt, wer er ist und was er so alles kann. Und die zahlreichen Zuhörer, müssen dabei nicht selten schmunzeln...

**Anmoderation:**

"Pepper" ist ein humanoider Roboter und ein regelrechter Star in der Szene. Denn Pepper hat vieles von dem, was seine Kollegen nicht haben: er ist süß, er ist aufmerksam, er ist hilfsbereit und er ist zunehmend selbstständig. Mussten Software- und Robotik-Entwickler in den letzten zwei, drei Jahren noch Pepper vorstellen, macht er das in diesem Jahr auf der CEBIT ganz allein. Er plaudert mit den Besuchern und erzählt, wer er ist und was er so alles kann. Und die zahlreichen Zuhörer, müssen dabei nicht selten schmunzeln...